## Evidencias del nuevo nacimiento

19<sup>a</sup> y 20<sup>a</sup> parte.

Pastor David Hormachea - Septiembre 15 de 2022



### ¿PARA QUÉ HE SIDO CREADO?

SOLI DEO GLORIA: SOLO PARA LA GLORIA DE DIOS

"Nuestra teología y nuestro diario vivir deben estar saturadas del Dios que tiene gloria en sí mismo y que demanda que vivamos con tal santidad que le brindemos la gloria que él merece por la salvación que él nos ha provisto."

#### -Catecismo de Westminster:

Primera pregunta: ¿Cuál es el fin principal del hombre?

La respuesta es: El fin principal del hombre es el de glorificar a Dios, y gozar de Él para

siempre.

Romanos 11:36 dice: "Pues todas las cosas provienen de él y existen por su poder y son para su gloria.

¡A él sea toda la gloria por siempre! Amén."

1 Corintios 10:31: "Así que, sea que coman o beban o cualquier otra cosa que hagan, háganlo

todo para la gloria de Dios."

Salmos 73:25-26: "; A quién tengo en el cielo sino a ti? Te deseo más que cualquier cosa en la tierra.

Puede fallarme la salud y debilitarse mi espíritu, pero Dios sigue siendo la fuerza

de mi corazón; él es mío para siempre."

#### Conclusión:

"En todo ámbito de la vida debemos reconocer que Dios es la autoridad suprema. No somos motivados a vivir bien solo porque nos sentimos bien o porque queremos agradar a los demás, aunque eso sea lo popular en nuestra cultura. Queremos vivir para la gloria de Dios específicamente porque no somos nuestros, porque le pertenecemos, porque Él merece la gloria y porque no podríamos vivir de otra manera la vida cristiana que Dios diseñó y que permite nuestra felicidad."

# Evidencias del nuevo nacimiento

19<sup>a</sup> y 20<sup>a</sup> parte.

Pastor David Hormachea - Septiembre 15 de 2022



"Nosotros no proveemos de gloria para Dios, Él la tiene intrínsicamente y nadie puede siquiera intentar quitársela. Pero por ser salvos por el Cristo de la gloria y por nuestro amor y pasión por nuestro Salvador anhelamos vivir vidas tan santas que nos permiten darle el honor que Él merece y vivir cómo Él demanda, para su gloria."

#### LAS CINCO SOLAS DE LA REFORMA: SU IMPORTANCIA HOY

"Las cinco declaraciones de la reforma que en latín se inician con SOLA y que en español podemos iniciarlas con la palabra SOLO son importantes y debemos conocerlas y creerlas hoy porque son declaraciones bíblicas, y la revelación bíblica no ha cambiado."

declaraciones bíblicas, y la revelación bíblica no ha cambiado."
Primero: son revelaciones doctrinales esenciales sobre la salvación y la vida cristiana que no cambian y que deben ser conocidas y creídas por todos los cristianos.
Segundo: el estudio y la comprensión de estas doctrinas permiten que separemos con claridad el evangelio verdadero de cualquier otra religión, cosmovisión o filosofía.
Tercero: el estudio, la comprensión y la práctica santa y disciplinada de las doctrinas y ética de la iglesia fundamentadas en estas cinco solas nos permite vivir la vida que Dios diseñó.
Cuarto: las cinco solas nos recuerdan que nuestra salvación es segura, nos permiten ser sal y luz y disfrutar de la felicidad de pertenecer a la familia de Dios.

#### Conclusión:

NIOTAC.

"Recuerde que estas verdades doctrinales son el fundamento de nuestra salvación. También recuerde que usted puede pertenecer a un templo y a una denominación, pero no significa que tenga salvación. Existe solamente una iglesia que es el cuerpo de Cristo, que fue instituida y creada por Cristo y sólo los genuinamente salvados pertenecen a ella."

NOTAS.																																																
-	_	-	-	-	-	-	-	_	_	-	-	-	_	-	-	-	-	-	_	-	-	-	_	-	-	-	-	-	-	-	_	-	_	_	-	-	_	_	_	-	-	_	-	-	-	_	-	-
-	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	-
-	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	-
_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_	_